

Start zur Konfirmandenzeit – KU4

Liebe Eltern der dritten Schulklasse, liebe Schülerinnen und Schüler!

Bald ist es so weit: Wieder startet eine neue Konfirmandenzeit mit *KU4*: Konfirmanden-Unterricht 4. Klasse

Die Konfirmandenzeit startet mit dem Beginn der 4. Klasse der Grundschule, um die **Konfirmation** (voraussichtlich 2029/30) vorzubereiten. Ein Überblick über die gesamte Zeit von KU4 bis zur Konfirmation ist auf der Homepage zu finden. Der Link öffnet sich mit dem Scannen des QR-Codes.

Für dieses erste Konfirmanden-Jahr, „**KU4**“ genannt, treffen sich die Kinder einmal pro Monat freitags von 15 bis 18 Uhr in Hamdorf.

Ein „klassisches“ Konfirmanden-Unterrichts-Modell (wöchentlicher Unterricht in der 7. bis 8. Klasse) wird in unserer Kirchengemeinde hingegen nicht angeboten.

Drittklässler (nach den Ferien dann Viertklässler), die sich später mit 14 Jahren konfirmieren lassen möchten, melden sich **bis 11. September** bei Diakonin Antje Lorenzen oder im Kirchenbüro in Nübbel an. Die Kinder müssen nicht getauft sein, um an der Konfizeit teilzunehmen.

Die Anmeldung ist im Kirchenbüro (Ahornweg 8, Nübbel), bei Antje Lorenzen oder online möglich.

Nach der Anmeldung erhalten Sie dann einen Brief/ eine E-Mail mit einer Termin-Liste für die KU4-Zeit im ersten Jahr.

Am Mittwoch, 18. September um 20 Uhr findet im *Uns Huus bi de Kark* ein Elternabend zur Information statt, an dem auch die Termine besprochen werden. Die Eltern unterstützen die KU4-Zeit.

Die erste KU4- Zeit startet am Freitag, 27. September um 15 Uhr im *Uns Huus bi de Kark*.

Die Kinder der KU4- Gruppe werden am **1. Advent, Sonntag, 1. Dezember um 10.00 Uhr** mit einem bunten Gottesdienst, den die Kinder gestalten, in der Breiholzer Kreuzkirche begrüßt.

Bei Fragen stehe ich sehr gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

